

# Newsletter

## VERANSTALTUNGSKALENDER 09

### **Di 03 Sep 24** Medienmobil

Das Medienmobil kommt ins Haus. Für alle interessierten Bewohner.

Um 10:00 Uhr wird ein Informationstisch im Foyer, 3. OG, aufgebaut

### **Do 05 Sep 24** Klavierspiel mit Herrn Schön

Um 15:00 Uhr  
im Nebenraum der Cafeteria

### **Mo 09 Sep 24** Quizduell

Um 10:00 Uhr  
in der Cafeteria

### **Mi 25 Sep 24** Gottesdienst

Um 15:00 Uhr  
in der Cafeteria

### **Fr 27 Sep 24** Beeren-Smoothie

Für alle Bewohner/innen bereiten wir heute gemeinsam Beeren-Smoothie zu

### **Datum steht noch nicht fest** Wies'n Gaudi

Die soziale Betreuung geht mit einigen Bewohnern auf die Wies'n  
Abfahrt gegen 11:00 Uhr

## Aktuelles



### **O'zapft is!**

Am Samstag,  
den 21. September ist  
Wies'n Anfang

## Vorschau



Dr. med. Riedel  
Psychotherapie  
und Neurologie

Kommt am 10.09.2024  
ins Haus

## Oktober Vorschau

### **Projekte mit Künstlerinnen**

- Auftakt zum Pilotprojekt zur kulturellen Teilhabe
- Altweibersommer mit Kunst, Musik und Poesie

## Öffnungszeiten

### **Cafeteria**

Mittwoch - Sonntag  
14:00 - 17:00 Uhr  
Montag Ruhetag  
Dienstag Ruhetag



## 15 Jahre Marie-Anne Clauss **Großes Sommerfest für unsere Bewohner**



Am 31. August 2024 haben wir gemeinsam unser 15-jähriges Jubiläum im MAC gefeiert.

Es gab über den Tag verteilt viele Attraktionen zu bestaunen.

ASB CASA VITAL GmbH  
Marie-Anne Clauss  
Seniorenzentrum

Luganoweg 8  
81475 München  
Tel.: 089 790861-0

Internet: [www.asb-casavital.de](http://www.asb-casavital.de)  
E-Mail: [rezeption@sz-mac.de](mailto:rezeption@sz-mac.de)



## 15 Jahre Marie-Anne Clauss Impressionen unserer Bewohner



ASB CASA VITAL GmbH  
Marie-Anne Clauss  
Seniorenzentrum

Luganoweg 8  
81475 München  
Tel.: 089 790861-0

Internet: [www.asb-casavital.de](http://www.asb-casavital.de)  
E-Mail: [rezeption@sz-mac.de](mailto:rezeption@sz-mac.de)



Mit einem Gottesdienst wurde das Fest eröffnet und beim Fröhschoppen begleitete uns der „Bayern Hans“ musikalisch.





Im Anschluss zum Mittagessen stand ein Hendlwagen bereit und „Marille wie Aprikose“ unterhielt uns mit ihrem Gesang. Wir wurden von einem Streichelzoo überrascht. Zwischendurch sang für uns ein italienischer Tenor.





Zum Kaffee und Kuchen durften wir alle dann auch noch eine Zirkusvorstellung der Familie Frankordi erleben. Es gab viel Applaus. Aber natürlich darf bei einem Zirkus auch die Zuckerwatte und das Popcorn nicht fehlen. Es wurde verteilt und viele Bewohner nahmen es gern an. Es lag ein Zirkusduft in der Luft, bei dem sich so manch einer an früher erinnern konnte.

Wer immer noch nicht genug Unterhaltung gefunden hat, konnte gern die kostenlos angebotenen Rikscha Fahrten nutzen.

Auch heute, Tage nach unserer gelungenen Feier wird noch viel darüber erzählt.

